



Record du tour en Superbike et victoire en Superstock pour la BMW S 1000 RR dans la manche d'ouverture du BSB 2015.

Nouveau record du tour et pole position pour Ryuichi Kiyonari dans la catégorie Superbike, le pilote de Superstock Hudson Kennaugh gagne à Donington Park – BMW Motorrad Motorsport est sur place pour aider ses équipes client.

Munich, le 8 avril 2015. Les moteurs rugissent de nouveau dans le prestigieux Championnat Britannique de Superbike (BSB). A l'occasion de la manche d'ouverture de la saison 2015 à Donington Park (GB) durant le week-end de Pâques, les experts de BMW Motorrad Motorsport étaient sur place afin d'aider leurs clients à préparer leurs BMW S 1000 RR pour les premières courses de l'année. Dans la catégorie reine, celle des Superbike, neuf RR faisaient partie de l'impressionnant plateau de 36 motos, annonciateur de courses extrêmement disputées.

Avec la nouvelle BMW S 1000 RR de Buildbase, Ryuichi Kiyonari (JP) figurait parmi les favoris au moment d'aborder le week-end. "King Kiyo" signait le meilleur temps dans deux des trois séances d'essais et s'emparait de la pole position avec un nouveau record du tour à la clé. Le jour des courses, le lundi de Pâques, la chance n'était cependant pas au rendez-vous pour le triple champion du BSB. Moins à l'aise au guidon de sa moto, Kiyonari ne fut pas en mesure de profiter de sa pole position pour la concrétiser par les résultats qu'il espérait. Il terminait la première course en 14^e position et chutait dans la seconde. Le Japonais avouait après coup qu'il ne s'agissait pas d'un problème inhérent à la moto mais qu'il n'avait pas de bonnes sensations, annonçant qu'il s'efforcerait de viser la victoire au cours de la prochaine manche à Brands Hatch (GB) dans deux semaines.

Le pilote de RR le mieux placé à Donington Park fut Peter Hickman (GB / RAF Reserves BMW) qui a terminé respectivement cinquième et quatrième dans les deux courses. Michael Laverty (GB) et Tommy Bridewell (GB), le duo du nouveau Team Tyco BMW, étaient également satisfaits de leur début de saison. Conjointement avec les ingénieurs de BMW Motorrad Motorsport, l'équipe qui faisait ses débuts dans le BSB à Donington Park n'a cessé d'améliorer ses toutes nouvelles RR au cours du week-end. Le lundi, les pilotes de Tyco BMW ont achevé les deux courses dans les 10 premiers: Bridewell se classait sixième et huitième respectivement, tandis que Laverty finissait neuvième et septième. Billy McConnell (AU) entraînait également dans le top 10 en terminant la seconde course à la neuvième place avec la RR de Smiths Racing. Equipier de Kiyonari chez Buildbase, Lee Jackson (GB) a marqué ses premiers points de la saison en terminant les deux courses en 13^e position. Des points ont également été attribués à Robbie Harms (DN), 12^e avec la BMW S 1000 RR alignée par MotoDex dans la première course.

Dans la catégorie Superstock du BSB, forte d'un total de 40 partants, la saison a débuté par une victoire à laquelle s'ajoutait une autre place sur le podium pour la RR: Hudson Kennaugh (ZA / TrikMoto BMW) remportait une course passionnante et âprement disputée. Pilote de Tyco BMW, Alastair Seeley (NI) a également réalisé des performances remarquables: il était en tête à l'entrée du dernier tour mais perdait deux places et terminait sur la troisième marche du podium. Luke Quigley (GB / Formwise Washrooms / Bathams) se classait sixième, tandis que Dominic Usher (GB) terminait neuvième avec la BMW de DU Racing.

La famille BMW Motorrad Motorsport sera de nouveau en action le week-end prochain: le Championnat du Monde FIM de Superbike (WSBK) fera son retour en Europe à Motorland

Media Contact.

Danilo Coglianese
+49 176 601 724 05
danilo.coglianese@bmwgroup.com

Media Website
press.bmwgroup-sport.com



BMW Motorrad Motorsport

Corporate Communications



Aragón (ES), où se déroulera la troisième manche de la saison. Par ailleurs, le coup d'envoi de la Coupe FIM Superstock 1000 (WSTK) 2015 sera donné sur le circuit espagnol. Le premier round du Championnat du Monde FIM de Side-car (SWC) 2015 aura lieu à Donington Park (GB) et le Zwartkorps Raceway (ZA) accueillera le Championnat Moto d'Afrique du Sud (SAM). Ce sera le début d'une nouvelle ère aux U.S.A. avec la première manche du nouveau Championnat MotoAmerica AMA Pro SuperBike (AMA) qui se déroulera à Austin (US).

Media Contact.

Danilo Coglianese
+49 176 601 724 05
danilo.coglianese@
bmwgroup.com

Media Website
press.bmwgroup-sport.com

